

La muestra, titulada "Invasión de color", se puede visitar del 6 al 29 de abril.

### **ACUARELAS EN EL CENTRO CULTURAL "LA DESPERNADA".**

**Vva. de la Cañada, 4 de abril.-** El Centro Cultural 'La Despernada' acoge - desde este miércoles, 6 de abril, y hasta el próximo 29 de abril- una exposición de acuarela de los pintores Ana García Alonso y Antonio López-López, titulada: 'Invasión de color'.

#### **Objetivo**

El objetivo de ambos acuarelistas, pertenecientes a la escuela 'La Sopera', es unir sus diferentes formas de entender la acuarela y que el público pueda disfrutar tanto del uno como del otro: la serenidad de Ana García frente a la viveza y colorido de Antonio López-López.

Los cuadros de Ana García son realistas frente a los de Antonio López-López que utiliza colores más fuertes y brillantes para presentarnos unas pinturas más abstractas. En palabras de Ana García, 'la acuarela es un arte espontáneo con el que el artista pretende transmitir su estado de ánimo. Pinto acuarela porque es un arte más espontáneo que el óleo'.

Para más información: Ana García Alonso: (660 73 36 01) y Antonio López-López: (647 11 38 35).

